

Cuba entrega distinción a luchadora argentina Nora Cortiñas



Nora Cortinas.

Buenos Aires, 27 oct (RHC) El embajador de Cuba en Argentina, Pedro Pablo Prada, resaltó este viernes el ejemplo de lucha y resistencia de Nora Cortiñas, de la organización Madres de Plaza de Mayo–Línea Fundadora, al entregarle la Distinción 23 de agosto.

Dicha condecoración es otorgada por la Federación de Mujeres Cubanas a integrantes de esa organización con una trayectoria destacada y a extranjeras que enaltecen y son ejemplo del accionar revolucionario en otros frentes.

El acto de reconocimiento fue celebrado en la embajada de la nación caribeña y contó con la presencia del Premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel y Elia Espen, también integrante de las Madres.

Durante la ceremonia, Prada destacó la incesante búsqueda de la verdad y la justicia por Nora Cortiñas, cuyo hijo Gustavo fue detenido y desaparecido en 1977 durante la última dictadura cívico-militar en este país (1976-1983).

Apodada la madre roja, es una luchadora comprometida con la defensa de los derechos humanos en Argentina, América Latina y el mundo. Forma parte de las mujeres que denuncian desde hace décadas la desaparición de alrededor de 30 mil personas y realizó estudios sobre lo ocurrido durante el régimen militar y sus consecuencias, afirmó.

Asimismo, reconoció su participación en las acciones para buscar la igualdad de género y legalizar el aborto.

Viajó por todos los continentes llevando la verdad y la denuncia de los crímenes de lesa humanidad cometidos por la dictadura para que Nunca Más se repitan. Acompaña la lucha de los pueblos y las causas justas. Siempre sintió un especial cariño hacia Cuba y tuvo la oportunidad de reunirse con el Comandante Fidel Castro (1926-2016) y soñar con él un mundo mejor, señaló.

El embajador indicó que la luchadora recibió numerosos reconocimientos, entre ellos, el Premio Internacional de Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas.

Expresando el sentir de muchos cubanos, en especial de las mujeres que se ven reflejadas en ella, entrego esta distinción a una amiga entrañable de nuestro país, dijo.

Por su parte, Nora Cortiñas agradeció la condecoración e instó a continuar luchando por defender la democracia y la patria.

Estoy muy emocionada y feliz de haber conocido a Fidel. Los 30 mil detenidos-desaparecidos están presentes, ahora y siempre. ¡Hasta la victoria siempre! ¡Viva Cuba!, afirmó. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/337678-cuba-entrega-distincion-a-luchadora-argentina-nora-cortinas>



Radio Habana Cuba